
N I E D E R S C H R I F T 
 
über die Sitzung des Ortsbeirats Oedingen der Stadt Remagen vom 17.08.2010 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 05.08.2010  
 
Tagungsort:  Gaststätte Breuer, Gesellschaftsraum   
 
Beginn:  19:30 Uhr 
 
Ende:   21:45 Uhr 
 

Anwesend:  
 
Beigeordnete/r 
Dr. Rüdiger Finger   
 
Ortsvorsteher 
Jürgen Meyer   
 
Schriftführer/in 
Nadine Dernbach   
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Hans-Willi Jungbluth   
Detlev Maaß   
Stefan Plück   
Oswald Risch   
Beate Schleitzer   
Detlef Schmitt   
Olaf Wulf   
 
   
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Verabschiedung und Verpflichtung eines Ortsbeirats-

mitgliedes 
 

    
 2   Genehmigung der Niederschrift über die 4. öffentliche 

Sitzung vom 13.04.2010 
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 3   Bürgerfragestunde  
    
 4   Breitbandanschluss Oedingen, Sachstand  
    
 5   Fußweg K 40  
    
 6   Haushalt 2011  
    
 7   Mitteilungen und Anfragen  
    
 
 
5. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
-------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Verabschiedung und Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitglie-

des – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Jürgen Meyer verabschiedet Harald Schleitzer aus dem Ortsbeirat und bedankt sich für 
seine Tätigkeit. 
 
Beigeordneter Herr Dr. Finger bedankt sich ebenfalls für die geleistete Arbeit verpflichtet 
anschließend das neue Ortsbeiratsmitglied Detlev Schmidt. 
 
  
 
Zu Punkt 2 – Genehmigung der Niederschrift über die 4. öffentliche Sitzung 

vom 13.04.2010 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
einstimmig beschlossen   
Enthaltung 1   
 
 
 
Zu Punkt 3 – Bürgerfragestunde – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Frau Rheingans stellt folgende Fragen: 
• Sind die Protokolle der Ortsbeiratssitzung im Internet zu finden sind. 
Der OV wird beim TOP Mitteilungen diese Frage beantworten. 
• Warum werden im Finkenweg andere Leuchtmittel in den Straßenlampen verwendet. 
Der OV klärt ab und teilt ihr das Ergebnis mit. 
• Wann mit den Arbeiten der Ausgleichsflächen Amselweg/Finkenweg begonnen wird. 
Der OV klärt ab und teilt ihr das Ergebnis mit. 
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• Sachstand Spielgeräte für den Spielplatz in der Ortsmitte. 
• Der OV antwortet, dass der Ortsbeirat intensiv daran arbeite. 
Herr Johnke fragt, was aus der im November 2009 angesprochenen Wanderkarte geworden 
ist. 
Beate Schleitzer berichtet, dass sie Kontakt mit Frau Menacher aufgenommen und 
Kartenmaterial aus den umliegenden Gemeinden organisiert hat. 
Stefan Plück hat informelle Gespräche mit dem Eifelverein geführt. 
Herr Kugelmeier berichtet, dass das KFZ-Tempo auf der Wachtbergstraße enorm hoch ist. 
Er möchte wissen, wie der Stand der Dinge ist, was dieses Thema betrifft. 
Der OV teilt mit, dass die Verwaltung bezüglich der „30“ Markierung auf der 
Wachtbergstraße die zur Genehmigung zuständige Straßenmeisterei angeschrieben hat. 
Ebenfalls angeschrieben wurde die Polizei bezüglich Radarkontrollen in Oedingen. 
Herr Grabner erklärt, dass das Tempo 30 Schild am Ortseingang, von Werthhoven 
kommend, durch Baumwuchs verdeckt ist. Er regt an, die Bäume zurück zu schneiden. Der 
OV leitet die Info an den Bauhof weiter. 
Herr Heuser teilt mit, dass der Schwerlastverkehr der Firma Groß durch Oedingen wieder 
zugenommen hat. Der OV wird dies an das Ordnungsamt weiter leiten. 
 
    
  
 
Zu Punkt 4 – Breitbandanschluss Oedingen, Sachstand – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Jürgen Meyer begrüßt Herrn Arenja und Herrn Schröder von der Telekom. Herr Arenja teilt 
mit, dass Stand heute beide Verteilerkästen bis Ende September fertig verkabelt sind 
Am 3. Oktober soll die Freigabe der Ports erfolgen. Ab diesem Zeitpunkt werden alle Kunden 
von der Telekom angerufen und informiert. Alternativ hat die Telekom unter Telefon Nr. 
0228/366364 eine Hotline für Kundenanfragen zu DSL-Oedingen eingerichtet. Diese 
Nummer ist täglich von 12-13 Uhr und 16-17 Uhr frei geschaltet. Bei Überlastung kann eine 
Nachricht auf Band zwecks Rückruf hinterlassen werden. 
Die Telekom bietet die DSL Einrichtung zu Hause für einen Pauschalpreis von 69,95 € an. 
 
    
  
 
Zu Punkt 5 – Fußweg K 40 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Detlev Maaß erläutert, dass der Ortsvorsteher mit Ihm gemeinsam Gespräche mit dem 
Bauamtsleiter und dem Landwirt Wolf geführt haben. 
Dabei stellte sich heraus, dass die in den Haushalt 2010 eingestellten Mittel von 10.000 € 
nicht ausreichen würden, der Bebauungsplan mit einem 3-4 Jahre langen Verfahren zu 
ändern wäre und die Enteignung benötigter Teilflächen erforderlich sind. 
Da außerdem zwischenzeitlich der Kernbachweg als Fußgängerverbindung nach 
Werthhoven fertiggestellt wurde zog Detlev Maaß den Antrag der SPD Fraktion aus dem 
Jahre 2002 zurück. 
Olaf Wulf teilt im Namen der CDU Fraktion mit, dass Fußweg aus den genannten Gründen 
nicht mehr erforderlich sei. Ein Enteignungsverfahren sei zudem nicht von der CDU Fraktion 
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gewollt. 
Nach eingehender Beratung fasst der Ortsbeirat folgenden  

Beschluss: 
Der Ausbau des Gehwegs auf der K40 Richtung Werthoven ist nur mit erheblichen 
finanziellen Mitteln und der Änderung des Bebauungsplanes möglich. 
Auf Grund des 3-4 Jahre langen Verfahrens mit der Enteignung benötigter Teilflächen, sowie 
auf Grund der vorhandenen Wanderwege, unter anderem mit dem Fußweg nach Werthoven, 
verzichtet der Ortsbeirat auf den Ausbau. 
 
einstimmig beschlossen   
Enthaltung 1   
 
 
 
Zu Punkt 6 – Haushalt 2011 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Der Ortsbeirat beantragt Mittel für das Haushaltsjahr 2011 einzustellen für: 
1. Spielplatz Oedingen 
2. Ein Fahnenmast an der Feuerwehr 
3. Ballfangzaun für die südliche Toranlage auf dem Sportplatz Oedingen (Soweit die 
Sanierung mit nicht verwendeten Haushaltsmitteln aus 2010 realisiert werden kann, 
entfällt dieser Punkt) 
4. Errichtung eines Basketballfeldes am alten Sportplatz, 15.000,00 € 
5. Wegekreuz im Wotanger, Wiederherstellung laut Angebot der Fa. DIWO, 25.000,00 € 
6. Geschwindigkeitsmessanlage 
 
einstimmig beschlossen   
Enthaltung 1   
 
 
 
Zu Punkt 7 – Mitteilungen und Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Der Ortsvorsteher Jürgen Meyer teilt mit: 
• wie man die Protokolle des Ortsbeirates im Internet finden kann: 
www.remagen.de 
Herzlich Willkommen → Ratsinformationen 
Ratsinformationssystem → für Bürger zum öffentlichen Bereich 
Bürger Info Portal → Gremien 
Gremien → Ortsbeirat Oedingen 
Ortsbeirat Oedingen → Sitzungen 
• dass der öffentliche Schaukasten in der Ortsmitte erneuert worden ist und der 
Schaukasten „Zwischen den Wiesen“ abgebaut wurde 
• dass der Veranstaltungskalender für das kommende Jahr durch Willi Jungbluth in 
Arbeit ist 
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• dass eine Antwort auf das bei der letzten Sitzung angeregten Schreibens an die 
Raiffeisenbank Grafschaft-Wachtberg e. G.eingegangen ist, in dem Sie sich für die 
Akzeptanz bedankt 
• dass die Linienführung 856 im Dezember geändert wird, damit das zur Zeit 
vorhandene Zeitloch von 2 Stunden in der Abendzeit entfällt. 
Oswald Risch teilt mit: 
• dass die Straßenfläche In der Berling in sehr schlechten Zustand sei. In Höhe des 
Hauses Klevenhaus ist ein Loch in der Teerdecke 
• dass der Fußweg der Verlängerung In der Berling zugewachsen ist 
• dass das Einlaufgitter an der Verkehrsinsel K40 durch Grünwuchs zugewachsen ist 
• dass Herr Kossin an ihn herangetreten ist, mit der Mitteilung, dass der Weg hinter der 
Waldstraße nicht mehr begehbar ist, da der Asphalt weg gespült ist 
• Der OV leitet diese Info‘s an den Bauhof weiter 
Olaf Wulf teilt mit, dass einige Pflastersteine im Oberwinterer Weg beschädigt sind. 
Der OV leitet diese Info an den Bauhof weiter 
 
 
 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 21:45 Uhr. 
 
Remagen, den 02.09.2010     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Jürgen Meyer Nadine Dernbach  
Ortsvorsteher  
 
 


